



## *Alcantara éblouit au salon automobile de Shanghai 2023*

**Shanghai, 04 mai 2023** - Le plus grand salon automobile de Chine, la 20<sup>e</sup> exposition internationale de l'industrie automobile de Shanghai, est revenu en force après l'interruption de l'année dernière, sous le thème « Embrasser une nouvelle ère de l'automobile ». Premier grand événement économique et commercial organisé à Shanghai cette année, le salon de l'automobile a attiré plus de 1 000 exposants nationaux et internationaux de premier plan, qui ont présenté leurs derniers modèles et leurs technologies de pointe. L'innovation, la personnalisation et la durabilité sont considérées comme des axes de développement importants, alors que l'industrie automobile poursuit son ascension. L'Alcantara®, le matériau de luxe fabriqué en Italie et couramment utilisé pour équiper l'intérieur des voitures les plus prestigieuses du monde, a suivi ces changements. Il est maintenant devenu le premier choix pour un grand nombre de véhicules nationaux chinois tel que Red Flag, Geely et Chery, qui reconnaissent tous ses qualités esthétiques, techniques, sensorielles et de neutralité carbone inégalées, qui leur confèrent un avantage concurrentiel essentiel.

Hongqi, considérée comme l'une des marques automobiles les plus emblématiques de Chine depuis sa création en 1958, vient de voir l'intérieur de ses modèles se revêtir d'une nouvelle énergie et un nouvel éclat grâce à son

partenariat avec Alcantara. Elle s'est présentée au salon automobile de Shanghai avec la dernière génération de sa berline phare : la pure EV Hongqi E001. Première voiture de la marque Hongqi New Energy Vehicle (NEV), la E001 présente une large gamme de finitions en Alcantara qui sont à la base de son style futuriste. Le siège est recouvert d'Alcantara, offrant des contrastes accrocheurs et une dynamique chromatique saisissante. Le pavillon, les montants et les pare-soleil sont également fabriqués dans le matériau unique qu'est l'Alcantara, créant ainsi une atmosphère de haute technologie pour le conducteur et les passagers.

Auto Shanghai 2023 a également vu l'apparition des deux vedettes jumelles de luxe de Hongqi, la LS7 et la H9+ « Taihe Edition ». Les deux pavillons sont recouverts d'Alcantara, qui a été soigneusement travaillé à la main pour donner l'illusion d'un ciel étoilé, créant ainsi une ambiance magique dans l'obscurité. Le panneau de porte de la Hongqi LS7 présente des broderies en Alcantara tissées selon des motifs chinois traditionnels, associées à du bois d'acajou le long du tableau de bord, ce qui met encore plus en évidence le mariage harmonieux de l'Alcantara et de l'esthétique orientale, portant ainsi le luxe et l'élégance à un niveau supérieur.

Le principal constructeur automobile chinois, Geely, a présenté 25 modèles de véhicules à énergie nouvelle au salon automobile de Shanghai, dont des véhicules de ses marques Geely, Lynk & Co et ZEEKR. Parmi ces véhicules, le Geely Galaxy Light Concept, une berline sophistiquée dotée d'une chaîne de traction hybride rechargeable et d'une intelligence artificielle avancée, se distingue des autres véhicules de cette catégorie. Le design futuriste du concept car combine des contours arrondis et pointus, complétés par de l'Alcantara, qui offre une finition élégante et raffinée.

Lynk & Co, la marque du constructeur automobile qui revendique de ne pas être une marque automobile comme les autres, mais plutôt d'incarner le concept de remise en question permanente des conventions et d'apporter un nouveau style de vie aux solutions de mobilité urbaine, a présenté le Lynk & Co 05+. Le taux de couverture en Alcantara du cockpit d'affichage des performances atteint les 65 %. Plus particulièrement la partie centrale du siège sport est ornée d'un motif en Alcantara perforé en forme de diamant, qui brille avec des détails de couleur vert vif. Le véhicule présente un extérieur visuellement saisissant, complété par un intérieur sportif. Le volant, la console centrale et les panneaux de porte sont tous en Alcantara avec des surpiqûres vertes. Le choix d'utiliser ce matériau "Made in Italy" confère à la voiture une image de style de vie haut de gamme tout en préservant ses propriétés techniques exceptionnelles. La légèreté de l'Alcantara réduit le poids total, ce qui contribue aux performances globales de la voiture. L'Alcantara permet également une adhérence et une respirabilité maximales, ce qui rend la conduite sportive agréable dans toutes les situations. Ce partenariat est parfaitement logique pour Lynk & Co et Alcantara puisque les deux entreprises s'engagent en faveur du développement durable et placent le style et l'innovation au cœur de leurs activités respectives.

Alcantara et Maserati partagent une longue histoire de personnalisation et de savoir-faire. L'intérieur de la Maserati Granturismo est défini par le luxe, tandis que l'Alcantara contribue à souligner son pedigree de course de haute

performance. Le pavillon, les montants et le pare-soleil en Alcantara immaculé avec des garnitures cousues à la main représente une finition imposante mais raffinée, qui dégage une impression de puissance brute et d'élégance sophistiquée à la fois. L'intérieur en Alcantara de la Maserati MC20 est le fruit d'un savoir-faire technologique et esthétique innovant qui allie légèreté, sportivité, technologie et élégance au sein d'un seul et même véhicule. L'Alcantara transforme l'intérieur avec des "effets lasers" colorés distinctifs sur les panneaux de porte et les sièges de la super car MC20. L'effet visuel est accentué par les espaces de plus en plus réduits entre les coupes au laser. Les teintes océaniques de l'extérieur de la MC20, inspirées de la mer et de l'énergie agitée qui se cache sous les vagues, se reflètent également dans son intérieur, produisant une création automobile hypnotique.

Lotus Nyo, né de succès légendaires sur les circuits de courses, a également attiré l'attention. Le groupe a présenté trois véhicules au salon automobile de Shanghai 2023, tous dotés d'Alcantara : Eletre, Emira et Evija, la première hypercar britannique purement électrique au monde. Evija présente un design extérieur spectaculaire qui s'inspire du monde de la course automobile, avec des portes papillon et un grand aileron arrière. L'intérieur de la Lotus Evija est aussi spectaculaire que l'extérieur. Le design du volant, semblable à celui d'une voiture de F1 moderne, renforce l'esprit sportif de l'Evija. L'anneau extérieur est fini en Alcantara, offrant une adhérence supplémentaire avec un contrôle de stabilité avancé. Au poste de conduite, rien ne peut venir perturber l'expérience sportive. L'Evija étant enveloppé de la touche luxueuse distinctive de l'Alcantara qui guide les sens vers des territoires inexplorés et permet aux occupants du véhicule d'expérimenter un équilibre idéal entre puissance et luxe, et des sensations fortes combinées à un confort de première classe.

Le groupe BMW a présenté au salon de l'automobile de Shanghai 2023 trois premières mondiales de sa célèbre marque. Parmi elles, le lancement de la très attendue THEi7. Conçue avec un style et un esprit de haut niveau, la i7 est indéniablement séduisante, de l'intérieur comme de l'extérieur. Le toit panoramique Sky Lounge à diodes électroluminescentes, complété par un élégant pavillon en Alcantara, permet d'ajuster facilement l'ambiance, de vivifiante à plus sombre, au fur et à mesure que la journée avance. L'Alcantara est également présent sur les montants et les pare-soleil, ce qui renforce l'expérience sensorielle multidimensionnelle.

Les collaborations en Alcantara se retrouvent sur de nombreux autres modèles de grandes marques à l'Auto Shanghai 2023, prouvant qu'Alcantara est sans doute devenu le choix préféré de ceux qui sont attentifs aux dernières tendances et soucieux du luxe contemporain. Ce matériau est l'allié idéal pour mettre en valeur une marque qui conjugue performance technique et plaisir de conduire, et qui promeut l'innovation tout en s'efforçant d'être durable. Dans les années à venir, Alcantara espère voir ces partenariats s'élargir et se renforcer, en façonnant et en développant conjointement la passion commune des marques pour la technologie, le style de vie contemporain et l'engagement affirmé en faveur du développement durable.

résultat d'une technologie unique et exclusive. L'Alcantara® est un matériau très innovant offrant une combinaison inégalée de qualités sensorielles, esthétiques et fonctionnelles. Grâce à son extraordinaire polyvalence, l'Alcantara est le matériau choisi par les grandes marques dans de nombreux domaines d'application : la mode et les accessoires, l'industrie automobile, l'aménagement intérieur, la décoration intérieure et l'électronique grand public. Ces caractéristiques, associées à un engagement fort et certifié en faveur de la durabilité, font qu'Alcantara exprime et définit le style de vie contemporain. Depuis 2009, Alcantara est certifié "Carbon Neutral", c'est-à-dire que la société a identifié, réduit et compensé toutes les émissions de CO2 découlant de son activité, non seulement dans le processus de production, mais aussi dans l'utilisation et l'élimination du produit lui-même ("from cradle to grave"). Pour présenter ses progrès dans ce domaine, Alcantara élabore et publie chaque année un rapport de durabilité, certifié par BDO et disponible sur le site web de la société. Le siège social d'Alcantara se trouve à Milan, tandis que l'usine de production et le centre de recherche se trouvent à Nera Montoro, au cœur de l'Ombrie (Terni).

Pour plus d'informations:

[instagram.com/alcantara\\_company/](https://www.instagram.com/alcantara_company/)

[twitter.com/alcantaraspa](https://twitter.com/alcantaraspa)

[facebook.com/alcantara.company](https://www.facebook.com/alcantara.company)

[youtube.com/alcantaracompany](https://www.youtube.com/alcantaracompany)